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令和４年度第１０回庁議報告 

 

開催日時 令和５年１月３１日（火）午前９時３０分～午前１０時４０分 

開催場所 議事堂第一委員会室 

出 席 者 市長、副市長、教育長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管

理委員会事務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ど

も部長、環境経済部長、建設部長、都市部長、消防長、会計管理者、

教育総務部長、生涯学習部長、議会事務局長、監査委員事務局長、

農業委員会事務局長 

 

【付議事項】 

報告事項 

1．令和４年度指定事務事業問題点・対応報告書について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：担当部長より補足があればお願いしたい。 

環境経済部長：農産物直売所アンテナショップ跡地の活用については、令

和２年８月に事業者を決定したが、新型コロナウイルス感染症の影

響が大きく、一旦計画の遅延を承認した。その後、令和４年２月の

ロシアによるウクライナ侵攻に伴い、ロシアの魚が全く収穫できな

いという状況により、予定していた旬の魚介類を主たる材料とした

飲食の事業の実現が困難となった。また、昨今の物価高騰の影響で

事業者自体が大変な状況だという相談を受けていた。市としては、

状況が改善されれば、ぜひ事業を進めてほしいと交渉を続けていた

が、事業者にとって年間で１番売上げの期待できる年末年始でも以

前のような売上げがなかったため、辞退を決断したという経緯であ

る。今後については、早急に選考委員会を開催し、どういった事業

者を呼び込むかを検討していきたい。ただ前回募集時、申込が一者

だったことも踏まえ、あの場所に合うものを選定できるよう募集要
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項を再度見直していく。全庁あげての体制が必要と考えているので、

今後とも協力をお願いしたい。 

建設部長：久寺家１・２丁目地区下水道管路整備の今後のスケジュールに

ついては、下水道管敷設工事が６月末までには完了する予定で進め

ている。舗装復旧工事は、その後自然転圧期間を置き、令和５年度

末までに完了させる予定で進めている。 

市長：アンテナショップ跡地については、市民からいつオープンするのか

聞かれることも多く、期待していた方も多いので残念に思う。辞退

した事業者だけでなく、前回相談にきたものの申込まで至らなかっ

た事業者にもヒアリングを行い、要件の緩和がどの程度必要なのか

確認したうえで再度募集を行いたい。 

 

2．我孫子市帯状疱疹予防接種費用助成要綱の制定について  

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：年度途中からの制度開始であるが、制度開始前に接種した方から要望

が挙がることが想定されるため、助成対象となる接種時期を４月に遡

及することとした。 

 

3．我孫子市医療機関等総合緊急対策支援金交付要綱の制定について  

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

4．我孫子市新型コロナウイルス感染症入院患者対応医療従事者等慰労金

交付要綱の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 
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市長：秋頃に、対象となる医療従事者の人数を確認したが、その後新型コロ

ナの患者が急増して各医療機関に対応していただいたため、当初の想

定額を上回り、予備費で対応することとした。大変な状況の中で従事

して頂いている方々を支援できればと考えている。 

 

5．我孫子市休診日外来診療等体制確保支援金交付要綱の制定について 

 ・健康福祉部長より説明があった。 

 （質問等） 

 市長：昨年も同様の支援を行った。多くの医療機関が休診するゴールデンウ

ィークと年末年始に体制を確保したところには引き続き支援をしてい

く必要がある。体制確保が難しくなってきている医療機関もあり、厳

しい状況の中で対応いただいていることを理解しておいていただきた

い。 

 

6．我孫子市出産・すくすく子育て応援金給付事業実施要綱の制定につい

 て 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：応援金は４月まで遡って対象とすることから、既に出産された方には

一括して１０万円を、これから妊娠の届出を行い、母子健康手帳を受

け取って健診等を受ける方には妊娠中５万円、出産後５万円を支給し

ていく形になる。ただ母子健康手帳を受け取ったらそのまま支給を受

けられるということではなく、面談が前提となる。我孫子市の場合、

出産後４ヶ月までに各家庭を訪問しているので、面談しながら支給し

ていきたい。ただ、課題として面談場所が保健センターしかなく、市

の西側に子どもが多い状況を見ると、我孫子駅周辺で面談場所が確保



 

4 

できないか探している。週５日開けなくても、少なくとも週３日程度

あの場所で手続き可能にしていかないと、市民サービスは向上できな

いと考える。元々保健センターの検診を西側でもやってほしいという

声が多くあったことも踏まえ、事業者との調整がつけば保健センター

の出先を子育て支援施設にこにこ広場の隣に設置できるよう協議して

いきたい。 

 

7．我孫子市社会福祉施設感染症対策支援金交付要綱の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：高齢者施設と障害者施設において入所、通所ともに大変厳しい経営状

況になっているため、支援金を交付することとした。高齢者施設と障

害者施設で厳しい経営状況は同じだと思うので、今後も同じように支

援していきたい。 

 

8．我孫子市高校生等子育て給付金支給事業実施要綱の制定について 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：中学生以下はすでに２万円を給付しているが、高校生の子を持つ保護

者から、高校生はもっとお金がかかり大変だという声を以前より受け

ていて、今回支援することができた。 

 

9．我孫子市障害児通所支援事業所総合緊急対策支援金交付要綱の一部改正

について 

・子ども部長より説明があった。 
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（質問等）なし 

 

10．我孫子市公共交通事業者等燃料価格高騰対策支援金交付要綱の改正につ

いて 

・建設部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市民から、タクシーがつかまらないという声が多く聞かれている。一

方、事業者としては利用者が減っているので常に稼働もできないとい

うこと、さらに高齢のドライバーが多く、長時間の運転が心配だとい

う方も増えていると聞いている。新型コロナウイルス感染症が収束し

ないことには、いつでもタクシーがつかまるという状況に戻るのは難

しいと考えており、必要な支援をしていきたい。 

 

11．我孫子市学校給食費負担軽減等補助金交付要綱の一部改正について 

12．我孫子市学校給食費補助金交付要綱の一部改正について 

13．我孫子市学校給食費支援金交付要綱の制定について 

・教育総務部長より、一括して説明があった。 

（質問等） 

市長：３件報告があったうち、１件目は物価高騰の中でも食材の質を落とさ

ず、給食費を値上げしないために６月から行っている補助の増額であ

る。第３子以降の無償化の３学期分への対応は間に合わなかったため

一旦徴収していることから、後で還付する旨の説明をしている。問合

せがあれば対応をお願いする。４月以降は徴収しないで済むと想定し

ている。４月以降も千円の補助と物価高騰への対応は続けるつもりで

新年度予算を編成している。しかし、２月以降さらに物価が上がる 
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ような予測も出ているので、６月以降補正せざるを得ないのか、物価

の状況を見ながら対応を検討していきたい。子どもにとって学校給食

というのは楽しい思い出なので、質が下がった、急にまずくなったと

子どもに言わせるようではいけない。栄養士も努力してくれていて、

値上げにならないようにこれからも検討を続けていき、子どもたちに

笑顔で給食を食べてもらいたいと考えている。さらに新年度からは対

面式で食べながら友達と話ができるようになっていけばと期待をして

いる。 

 

【その他事項】 

1．令和４年度 市の申告会場に係る職員の流動要請について 

・財政部長より、市の申告会場を３年ぶりに申告期間どおり全日程開設す

ることから、流動要請対象となる職員が幅広くなっている旨説明があり、

職員の流動について依頼があった。 

（質問等）なし 

 

 2．退庁後のファイリング点検の結果について 

・企画総務部長より、退庁後のファイリング点検の結果について説明があ

り、適正な文書管理の徹底について依頼があった。 

（質問等）なし 

 

 ―以上― 


